

トップ

地域

社会

経済

政治

スポーツ

くらし文化

オピニオン

全国・海外

記事を検索



IT、日本語学び夢かなえたい 中標津の岩谷学園に新入学 生と留学生

野口今日子 会員限定記事

2024年4月11日 18:38

[あとで読む](#)
X
Facebook
Up


岩谷学園ひがし北海道日本語学校に入学した留学生たち



【中標津】岩谷学園ひがし北海道IT専門学校が10日、初の入学式を町東7南9の校舎で行い、1期生4人が希望を胸に学生生活をスタートさせた。また、岩谷学園ひがし北海道日本語学校には35人が入学し、初めてキルギス、タイ、ネパール、ロシアからの留学生も加わった。

IT専門学校では、根室市2人と浜中町、白糠町から来た学生たちが、地元関係者と教職員らに拍手で迎えられた。松山明彦校長は「調べて、やってみて、会得する。これを実行して素晴らしい人間に成長してほしい」と述べた。

ITを道東で学べることから進学した商工業観光ITコースの久保歩夢さん（19）は「私たちはこの学校の歴史の第一歩となる。2年間を最大限生かし、将来、道東地域への恩返しをしたい」と誓いを述べた。

一方、日本語学校では民族衣装を着た留学生が学びやの門をくぐった。国籍はミャンマーが27人と最多で、キルギスが3人、タイが2人、モンゴル、ネパール、ロシアが各1人。折笠初雄校長は「日本語とともに、日本の心、習慣を学んでほしい。自分の夢に向かって2年後に羽ばたいていくことを願っている」と激励。

新入生代表のあいさつで、キルギス出身のコチコナリエフ・アルゲン・バクボロトヴィチユさん（18）は「日本に来ることができてとてもワクワクしている。自分自身の夢の実現を目指して日本語を上達させましょう」と仲間たちに呼びかけた。

X
Facebook
Up

関連タグでまとめて読む

中標津町

銀河

子育て | 教育

トップに戻る

関連記事

わたしのニュース

一覧へ

根室と浜中で震度2

2024年4月13日 7:33



スケソウ資源量を調査

水産研「北光丸」、釧路出港



2024年4月12日 21:28

PR

【こども記者事業採録】

】映画PERFECTDAYS

鑑賞とトイレ清掃を体

「備えって、どんなもの？」こくみん共済c nonが教える浴室に

頑張ったあなたへの「 ご褒美女子旅」。北海 道内のおすすめの宿や

最短1時間で企業から スカウトが届く！地域 に特化した求人マッチ

アクセスランキング >

4月13日 1:09 更新

小泉今日子さんら出演 岩見沢・ジョイン
1 第1弾発表 新十津川・ソラオンはグルメフェスも

2 水原容疑者「俺は終わりだ」 脚元に告白、賭博損失60億円

3 DCMが帯広にアウトドア店 道東初、25日開業

4 めんこいギャルに会いに来て 北見にアニメ「どさい」パネル 6カ所に等身大

5 恵庭「えこりん村」一部施設終了へ 銀河
庭園、みどりの牧場など西エリアをリニューアル